

ORGUE (GRAND ORGUE)

Bourgogne-Franche-Comté, Territoire de Belfort
Belfort
rue Voltaire



Dossier IM90000038 réalisé en 1987 revu en 2003

Auteur(s) : Jean-Christophe Tosi, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

L'instrument a été réalisé par la Maison Michel Merklin-Kuhn, en remplacement d'un instrument plus petit. Il fut inauguré le 29 mai 1930.

Période(s) principale(s) : 2e quart 20e siècle

Dates : 1930

Description

L'orgue a un buffet de style néogothique. L'étage de la tuyauterie du grand-corps est scandé par trois tourelles en tiers point : les deux plus grandes à sept montres de chaque côté et la plus petite à cinq montre étant au centre. Les deux plates-faces sont composées de cinq montres également.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue, menuiserie

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Territoire de Belfort

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine